

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 24. Oktober 2023
Kantonsratspräsidentin Schmutz Judith

Verabschiedung von Meta Lehmann, Oberkirch, als Kantonsrätin

Die Kantonsratspräsidentin, Judith Schmutz, verabschiedet Meta Lehmann, die heute zum letzten Mal an den Beratungen des Kantonsrates teilgenommen hat. Meta Lehmann sitzt seit Mitte September 2020 für die SP im Kantonsrat. Seitdem war Meta Lehmann Mitglied der Aufsichts- und Kontrollkommission (AKK) sowie Ersatzmitglied der Kommission Verkehr und Bau (VBK). Seit der neuen Legislatur war Meta Lehmann Mitglied der Planungs- und Finanzkommission (PFK). Den Einstieg in den politischen Alltag im Kantonsrat hat sie, so scheint es, schnell gefunden. Gerade die Themen Gewässer und erneuerbare Energien sind ein Steckenpferd von ihr. Dies zeigt sich auch in den von ihr eingereichten Vorstössen, die sich hauptsächlich um Gewässer, Biodiversität und erneuerbare Energien drehen. Mit dem Rücktritt von Meta Lehmann verlieren wir im Parlament eine versierte Politikerin, welche mit ihrem Fachwissen immer wieder punktete. Ich danke Meta Lehmann im Namen des Kantonsrates für ihren Einsatz zum Wohl des Kantons Luzern herzlich und wünsche ihr für die Zukunft alles Gute, viel Energie für kommende Projekte und weiterhin Zeit und Lust für politische Aktionen. Als Zeichen des Dankes für ihren Einsatz im Dienste der Luzerner Bevölkerung lässt ihr die Vorsitzende die silberne Medaille des Luzerner Prunksiegels aus dem Jahr 1386 überreichen.